



朝風

教育目標 自律 貢献
夢大きく 協働的に探究し 誰一人取り残さない社会をつくる

令和5年度
学校報No.24
令和5年11月6日
大仙市立
大曲南中学校



※HP随時
更新しています

◇令和5年度中学生防火防災弁論大会

10月27日（金）、本校体育館を会場に防火防災弁論大会が開催されました。6中学校から6人が参加し、自分の考えを述べました。本校からは若林悠希さん（2年）が出演し、小学校1年生の時に体験した、角間川小学校の隣家の火災をもとに、「小さな注意で火災を防ぐ」という演題で熱弁を振っていました。



優秀賞 大曲南中学校 若林 悠希

◇積水ハウス「いえコロジーセミナー」開催

10月30日（月）、積水ハウスR&D本部総合研究所（京都府）から講師を迎え、2年生を対象に出前授業が行われました。講師は環境学博士、橋本侑樹さんです。積水ハウス秋田営業所からも、佐藤さんと岡本さんがお手伝いに来てくれました。当初このセミナーは、1、2年生を対象に行う予定でしたが、1年生がインフルエンザで学年閉鎖になったため、2年生のみの実施となりました。主な内容は「家の断熱について」でした。①ガラス（シングル）、②ペアガラス、③鉄、④アルミ、⑤アルミ+プラスチックサンド、⑥鉄+発泡スチロールの中で最も断熱性能がいいのはどれでしょうか？生徒は、放射温度計を使って実験で調べました。また、赤外線カメラを使って熱が逃げる様子を見せてくれました。最後に、現在研究開発中の最先端の真空断熱材の実物も見せてくれました。橋本さんは「知識を教えに来たのではない。考え方を教えに来た。」とおっしゃっていました。2年生は、これから取り組む「エコシティーを設計しよう」の授業につながる講座となりました。1年生にも、近いうちに同じセミナーを受けさせたいと考えています。



◇国際ソロプチミスト大曲様から「クラブ賞」をいただきました。

国際ソロプチミスト大曲（三輪満寿子会長）から、本校のボランティア活動等に役立ててほしいと3万円の助成金をいただきました。本校が、地域や小学校と連携して、長年ボランティア活動に取り組んでいることを知り、「クラブ賞」として助成することになったそうです。ありがとうございました。本校の活動に有効に使わせていただきます。

◇「新しい学校のリーダーズ」決定！

11月2日（木）、生徒会役員選挙が行われ、今年度の後期と来年度の前期に学校をリードする生徒会役員が決定しました。

生徒会長 武部 希空
副会長 江村 律季
高橋 蓮

南中に新たな風を吹き込んでください。よろしくお願いいたします。



（本文とは関係ありません）

◇インフルエンザに注意！

新型コロナウイルス感染症の影響で、ここ数年感染者が少なかったインフルエンザですが、ここに来て各地で大流行の兆しがあるとのニュースがありました。本校でも1年生が10月30日（月）に学級閉鎖するなど、多くの生徒が感染しました。感染を防ぐには、これまでやってきた、手洗い、換気、必要に応じてマスク着用などは、コロナにもインフルにも効果があるようです。もちろん、栄養と睡眠も大事です。ワクチン接種も一つの方法です。基本的な感染予防で、コロナもインフルエンザもシャットアウトしましょう。

◇行ってらっしゃい！修学旅行隊！

3年生が8日（水）から、2年生が15日（水）から2泊3日の修学旅行に出かけます。行き先は東京方面です。思い出に残る旅行になることを願っています。安全に楽しんでください。なお、それに伴い、今週と来週の学校報はお休みします。ホームページは随時更新し、最新情報を掲載しますので、ぜひホームページをご覧ください。